



Communiqué de presse

Ethypharm à la tristesse d'annoncer le décès de Bertrand DELUARD, Executive Président du Groupe Ethypharm.

Saint-Cloud – France – 15 septembre 2022. Ethypharm est profondément attristée d'annoncer le décès de Bertrand DELUARD, Président et CEO du Groupe Ethypharm. Bertrand DELUARD est décédé le mardi 13 septembre à l'âge de 61 ans des suites d'une grave maladie contre laquelle il luttait depuis plusieurs mois. L'équipe de management d'Ethypharm et les membres du Conseil de surveillance présentent leurs sincères et profondes condoléances à la famille de Bertrand DELUARD.

Bertrand DELUARD, a eu une carrière remarquable de plus de 30 ans dans le secteur de l'industrie pharmaceutique notamment chez Aventis dont il fut le Directeur Général de la filiale portugaise pendant 3 ans, chez Johnson et Johnson durant 10 ans à différents postes de Direction Stratégique au niveau France, Europe et Global et de 2015 à 2018 au sein de Cardinal Health en tant que Président EMEA. Bertrand DELUARD avait rejoint Ethypharm en 2018 en tant que CEO puis en 2019 en tant que Président et CEO du Groupe. En parallèle de ces fonctions chez Ethypharm Bertrand était membre du comité stratégique du conseil d'administration d'Amplitude. Enfin, il était également Président de l'association Paving the Way to School.

Homme de défis, visionnaire et charismatique. L'engagement et l'esprit entrepreneurial de Bertrand ont permis d'accélérer la Transformation et la croissance du Groupe Ethypharm pour en faire un laboratoire pharmaceutique européen agile et plus que jamais tourné vers l'avenir.

La gouvernance provisoire en place depuis le 1er mai 2022 assure la continuité des opérations.

L'équipe de management d'Ethypharm et les membres du Conseil de surveillance, ainsi que l'ensemble des collaborateurs Ethypharm adressent leurs plus sincères condoléances à sa famille.

A propos du Groupe Ethypharm

Ethypharm est un laboratoire pharmaceutique européen spécialisé dans deux domaines thérapeutiques : le système nerveux central et les soins d'urgence. Ethypharm commercialise ses médicaments en direct en Europe et en Chine, et s'allie à des partenaires en Amérique du Nord et au Moyen-Orient où ses médicaments sont en forte demande. Le Groupe emploie plus de 1 700 collaborateurs, majoritairement basés en Europe et en Chine.

Ethypharm collabore étroitement avec les autorités et les professionnels de santé pour garantir l'utilisation appropriée et l'accès au plus grand nombre de ses médicaments.

Contact presse

Avril PONNELLE / presse@ethypharm.com / + 33 (0)1 41 12 17 20